
（発言通告）

議席
番号

氏　名

1 1 松並　陽一

１．産業の振興
　(1)企業誘致について
２．教育行政
　(1)子どもの学力向上について

2 13 岸川　英樹

１．新しいまちづくり・総合計画・創生総合戦略
　(1)第１次計画から第２次の計画見直しについて
　(2)農林水産業の活性化と支援事業
　(3)人口減少への歯止め、移住、定住対策

3 6 諸泉　定次

１．自主防災組織の拡大と課題
　(1)自分の地域は自分で守る活動
２．市民病院のあり方
　(1)地域医療の充実
３．小城市観光事業のあり方
　(1)小京都小城の魅力発信

4 14 上瀧　政登

１．県立高校再編計画
　(1)佐賀県教育委員会の考え方についての小城市の対応
２．犯罪被害者を支援する為の条例
　(1)県内の状況

5 3 西　　正博

１．災害から市民を守る施策について
　(1)被災者支援システムについて
　(2)災害発生時における避難所運営について
２．第２次小城市総合計画より
　(1)政策９　観光・広報について
３．市民健康向上への取り組みについて
　(1)歯周疾患予防について
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6 17 松尾　義幸

１．子どもの通学路の安全を守ることについて
　(1)児童生徒の通学路の安全確保に関する要望書にどう対応され
ているか。
　(2)新興住宅の建設と通学路の安全確保について
２．防災について
　(1)防災行政無線の聞き取りにくい地域とその対策について
　(2)ドローンの活用による天山山系渓流の現況調査について
　(3)熊本震災から学ぶこと
３．ふるさと納税について
　(1)ふるさと納税と基金について

7 9 中島　正樹

１．都市下水路について
　(1)現状と課題
２．ふるさと納税
　(1)市としての考え方

8 5 富永　正樹

１．清流ふれあい公園について
　(1)現在の管理体制と今後の取り組みについて
２．小城市名誉市民について
　(1)認定についての考え方は
３．筆文字を通した地方力創生への挑戦について
　(1)梧竹さんを活かした教育について

午
後

9 10 江島佐知子

１．高齢者福祉について
　(1)小城市の高齢化について
　(2)地域包括ケアシステムについて
　(3)高齢者の交通手段について
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10 15 香月チエミ

１．健康な職場づくりについて
　(1)疾病休業の内訳と傾向について
　(2)望ましい対策
２．総合戦略の基本的取り組みの考え方について
　(1)子育てしながら働くことをかなえるための支援
　(2)切れ目のない支援

11 19 下村　仁司

１．小城町の水路管理について
　(1)祗園川の取水口に関係する水路管理は。
　(2)観光地小城公園の池の水は、濁っていていいのか。
２．芦刈地域の水路の生活用水、農業用水の水質に問題は。
　(1)集落内水路（防火用水)の水は、流れてなく、せき止めてあり、汚
水化している。生活環境保全の為に、対策はないのか。
　(2)芦刈地域の農業用水の色がおかしい、泥水の色が濃ゆすぎ
る。水質に問題はないのか。

12 2 永渕　和正

１．入札制度について
　(1)条件付一般競争入札について
　(2)最低制限価格について
　(3)入札情報及び入札監視委員会について
２．第２次小城市総合計画について
　(1)協働によるまちづくりの推進について

午
後

13 11 深川　高志

１．江里口市長の３期目の政策評価について
　(1)アイル資源磨き構想の考え方
　(2)公共工事における計画と現実について
２．江里口市長の４期目に向けた出馬の意向
　(1)次期市長選についてどのような考えを持っているのか
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